

**Anfrage an den Gemeindevorstand
Bürgerhaus Wambach – Umbau und energetische Sanierung:
Planungsfortschritt + Baubeginn**

Anfrage

In der Sitzung der Gemeindevertretung im Dezember 2023 wurde verkündet, dass die Baugenehmigung für den Umbau und die energetische Sanierung des Bürgerhauses in Wambach erteilt wurde und diese Maßnahme somit noch in die Förderung des IKEK-Programms kommt.

Auf mündliche Nachfragen wurde erklärt, dass wegen dem reduzierten Personalbestand im Bauamt prioritär Maßnahmen bearbeitet werden, für die es eine Förderung gibt und Fristen zu beachten sind.

Nun sind in 2025 zahlreiche Baumaßnahmen weiterbearbeitet und der Gemeindevertretung zur Beschlussfassung vorgelegt worden, jedoch keine zum Bürgerhaus Wambach.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was wurde seitens der Gemeindeverwaltung in den vergangenen 14 Monaten unternommen, um dieses Projekt weiter voranzutreiben?
2. Falls sich der Eindruck „nichts“ mit der Realität deckt: Warum?

Antragsteller

Joachim Friedrich